

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Marisol Quispe, Samuel Arias, Mónica Velasco, Adriano de Oliveira. Adriana, Paula Regina. Paquita Martínez. Rosa Almeida. Nuestro hermano Pedro Navarro, en tratamiento.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



-Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la Iglesia Bautista de L Buen Pastor y su pastor Rubén Gramaje.

- Oramos por el ministerio de varias entidades que durante el verano van a estar compartiendo el Evangelio en pueblos de nuestra geografía que no tienen presencia evangélica. Decisión (Bigastro-Alicante y Cártama-Málaga) y Sociedad Biblia en la Operación Tránsito.

- No nos olvidamos de orar por la iglesia perseguida en todo el mundo y por el ministerio Puertas Abiertas. www.puertasabiertas.org

- Oramos por la situación en Ucrania. Pedimos al Señor el cese de toda guerra y violencia humana.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes) ver posibles cambios en apartado de noticias)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (11:00h Santa Cena primer domingo de mes)
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 16 de Julio 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

¿Distraídos? Si no pensamos, otros lo harán por nosotros (I)

Por Eduardo Delás

“No seáis como caballos o mulos que nada entienden, con el freno y las riendas hay que dominar su brío, ...Yo, necio, no comprendía nada, era como un animal ante ti... El buey conoce a su dueño, el asno, el pesebre del amo; pero Israel no conoce, mi pueblo no entiende”. Sal. 32:9; 73:22; Is. 1:3 (Versión La Palabra).

En este país existen más teléfonos móviles que personas. El consumo de estos aparatos sobrepasa las cuatro horas diarias. Hoy, con un solo click, puedes conocer cualquier noticia en el mundo en tiempo real. Esta es la generación más informada de la historia de la humanidad. Y, sin embargo, cuando dialogamos somos incapaces de mantener la atención más allá de unos pocos minutos. Trascurrido ese tiempo, la mayoría de nosotros comenzamos a ponernos nerviositos y a mirar el móvil para ver si hay algún mensaje de WhatsApp, correo, instagram o twitter.

Pero, lo más dramático es que cada vez somos más incapaces de entablar una comunicación auténtica. Sobre cualquier tema, siempre existen dos o más bandos enfrentados: el nuestro, o sea, el de los buenos y los inteligentes que tienen la razón, y el de los otros, los malos, los imbéciles y los ignorantes que no se enteran de nada. En nuestras plácidas y distraídas vidas nos dejamos seducir por caricaturas simplonas de la realidad rehuyendo los matices. Preferimos las mentiras simplistas de los populistas antes que las verdades incómodas de los expertos. Sobre todo, porque para evitar pensar, nos protegemos cada vez más bajo el manto de la masa que opina, siente y actúa como nosotros.

Ser parte de la masa siempre resulta fácil, barato e irresponsable por varios motivos. Formar parte de una masa nos hace sentir más fuertes porque nos presenta la oportunidad de imponernos con el poder que no tenemos cuando estamos solos. La masa nos mantiene también en el anonimato. En ella somos uno entre muchos, por tanto, reducimos la responsabilidad personal a una milésima parte de la que tenemos cuando estamos solos. Una vez liberados del peso de la responsabilidad, adquirimos el derecho a practicar cualquier exceso sin importar el daño que hagamos. Por último, la masa nos transforma en sumisas ovejas de la manada. La oveja va con el rebaño porque es rebaño, mira a su alrededor y todo son ovejas. ¿Por qué va a manifestar un comportamiento distinto al de los suyos? (“Distraídos” Thibaut Deleval). Continuará...

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- El próximo domingo tendrá a su cargo la predicación de la Palabra nuestro querido hermano Sergio Moncayo, quien ha desempeñado el ministerio pastoral en las iglesias bautistas de Gandía y de Pinto. Nuestro pastor participa en este día del campamento de niños y adolescentes.

- Puedes leer el último número de la revista UNIDOS de la UEBE en www.uebe.org/unidos con información de las iglesias y diferentes artículos.

- Con muy poco puedes ayudar al **ministerio Puertas Abiertas**. En la mesa del hall se encuentra una hucha para donativos. En unos domingos será entregada a dicha entidad con las donaciones recibidas. En el Tablón de anuncios puedes ver todo lo que este ministerio está haciendo por la libertad de expresión, de conciencia, libertad religiosa y ayuda a la iglesia perseguida en todo el mundo.

- Mañana Lunes 17 salen tres autocares grandes repletos de niños y adolescentes a las 10:00h desde la Iglesia Bautista de Madrid en C/ General Lacy, 18 (Metro Atocha Renfe ó Palos de la Frontera). Todos los padres y madres deben estar puntuales con sus hijos para no retrasar la salida. El regreso será el Lunes 24 a las 13:00h en el mismo lugar. Nuestra iglesia envía a varios niños y cinco miembros del equipo de trabajo en el campamento. Ora por ello en esta semana, nos encontramos con el campamento que más niños y adolescentes se ha organizado en el ámbito de nuestras iglesias. Puedes seguir el desarrollo del campamento con fotos y testimonios en www.iebgetafe.es

-En los casilleros puedes encontrar también los sobres de **ofrenda especial para Misiones Nacionales de la UEBE** con información de los equipos misioneros, los lugares de testimonio y misión de obra nueva que nuestra Unión quiere impulsar en nuestra geografía española. Esta ofrenda se cerrará el domingo 30 de Julio.

- Durante el **mes de Agosto** tendremos un tiempo de reflexión bíblica dirigido por nuestros hermanos María Espino, Lidia Lois, y Eduardo Núñez. Un tiempo alrededor de la Palabra, participativo y de adoración y alabanza. En verano, no dejes aparcada tu comunión con el Señor, disfruta de la compañía con tus hermanos.

NOTICIAS DEL MUNDO

Protestantedigital.com

Las iglesias evangélicas en Brasil crecieron un 543% en 20 años

RIO DE JANEIRO. Solo en 2019 se abrieron 17 nuevas iglesias cada día, según un estudio de la Universidad de Sao Paulo.



Los investigadores destacan que la multiplicación de templos evangélicos va acompañada del aumento de evangélicos en el país.

Según el último Censo Demográfico del IBGE (Instituto Brasileño de Geografía y Estadística), el número de evangélicos se duplicó con creces entre 1990 y 2010. En 1990, el 9% de la población era evangélica, en 2010, los evangélicos ya eran el 22,2 %.

Según una encuesta de Datafolha, el 31% de los brasileños se declararon evangélicos en 2020. Según la encuesta, el primer templo evangélico en Brasil fue inaugurado en 1922. En 1970 había 864. 50 años después, había casi 110 mil edificaciones.

El estudio dividió las denominaciones cristianas en cuatro grupos principales: misioneros: iglesias bautistas, presbiterianas y metodistas, entre otras; Pentecostales: como la Asamblea de Dios, Dios es Amor, la Iglesia Cuadrangular, los neopentecostales y las iglesias de clasificación indeterminada, que no encajan en ninguna de las tres ramas.

En Francia “pocas instituciones pueden reunir a personas de distinta etnia y trasfondo como ocurre en las iglesias evangélicas”

PARÍS. Matthieu Sanders, pastor de una iglesia en París, explica la situación que viven las iglesias ante los últimos sucesos de violencia en las calles.

“Las iglesias evangélicas, a menudo con una gran población de inmigrantes de segunda o tercera generación, han estado creciendo rápidamente en los suburbios ‘sensibles’”, dijo a Evangelical Focus. Esto les da a estas comunidades cristianas la oportunidad de ser “un testimonio único” porque “reúnen a blancos, negros, árabes y asiáticos de una manera que muy pocas instituciones, ni siquiera las escuelas, consiguen”.

“Orad para que la iglesia francesa crezca en madurez centrada en el evangelio y esté equipada para un testimonio efectivo, siendo pacificadores en un clima nacional a menudo tenso”.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 23 Julio 2023

DAVID CAE EN PECADO (2º Samuel 11)

A cargo de María Espino



PROGRAMA “Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 23 de Julio

Clínica Reto

La Clínica Reto nace con el deseo de proveer de una atención profesional a los más vulnerables. Desde hace varios años, ofrece sus servicios de atención odontológica, sanitaria, psicológica y social a todo el mundo, motivados por la fe y el amor de Jesús.